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Impulso a la 
seguridad 
y servicios 
públicos en 
Arandas

El informe presen-
tado por el Presi-
dente Municipal de 
Arandas, José Soco-
rro Martínez Veláz-
quez, es un reflejo 
del compromiso de 
su gobierno con la 
mejora de la segu-
ridad y los servicios 
públicos. La entrega 
de patrullas, moto-
cicletas y vehículos 
para las delegacio-
nes demuestra que 
la administración es-
tá priorizando la se-
guridad de los ciuda-
danos y la eficiencia 
en la prestación de 
servicios.

La implementación 
de un camión reco-
lector de basura tam-
bién resalta la impor-
tancia de garantizar 
que los servicios pú-
blicos lleguen a ca-
da rincón del munici-
pio, contribuyendo a 
un entorno más lim-
pio y ordenado. Es-
tas acciones no so-
lo aumentan la efi-
cacia de las institu-
ciones locales, sino 
que también gene-
ran una sensación 
de bienestar y con-
fianza entre los ciu-
dadanos.

La inversión en la 
infraestructura y la 
seguridad de Aran-
das es clave para 
continuar con el de-
sarrollo de la región, 
y con este informe, 
se confirma que el 
gobierno municipal 
está trabajando de 
manera proactiva 
para atender las ne-
cesidades de la co-
munidad.

 En su informe, 
el  presidente 
municipal des-
tacó la entrega 
de 7 patrullas, 1 
patrulla de reac-
ción rápida, 12 
motocicletas pa-
ra Seguridad Pú-
blica, 3 camione-
tas para delega-
ciones y un ca-

mión recolector 
de basura, con el 
objetivo de refor-
zar la seguridad 
y mejorar los ser-
vicios públicos 
en el municipio.
El  Presiden -

te Municipal de 
Arandas, José 
Socorro Martí-
nez Velázquez, 

presentó su in-
forme de acti-
vidades de los 
primeros 100 
días de gobier-
no, donde resal-
tó las acciones 
clave que han 
marcado el inicio 
de su gestión.



 Entre los logros 
más destacados, 
mencionó la en-
trega de 7 patru-
llas, 1 patrulla de 
reacción rápida 
y 12 motocicle-
tas para la Segu-
ridad Pública, lo 
que fortalecerá 
la vigilancia y la 
respuesta an-
te emergencias 
en el municipio.
Además, se en-
tregaron 3 ca-
mionetas para 
las delegaciones 

y un camión reco-
lector de basura, 
mejorando los 
servicios públi-
cos y la movili-
dad en las zonas 
rurales. Estos es-
fuerzos buscan 
no solo mejorar 
la seguridad, sino 
también elevar la 
calidad de vida de 
los ciudadanos, 
garantizando un 
entorno más se-
guro y eficien-
te para todos.
La inversión en 

estos proyectos 
refleja el compro-
miso del gobier-
no municipal con 
el bienestar de 
sus habitantes, 

priorizando la se-
guridad y la me-
jora de los servi-
cios esenciales. 

Arandas sigue avanzando con pasos firmes Arandas sigue avanzando con pasos firmes 
hacia un futuro más seguro y organizado para hacia un futuro más seguro y organizado para 

todas las familias.todas las familias.
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El Gobierno 
de Tepatitlán 
de Morelos 
continúa con 
su esfuerzo 
por regulari-
zar terrenos 
en el munici-
pio, con la en-
trega reciente 
de Títulos de 
Propiedad a 
30 familias. 
Este impor-
tante paso 
les otorga la 
certeza jurí-
dica sobre el 
terreno que 
habitan, gra-
cias al traba-
jo de la Jefa-
tura de Re-
gularización 
de Predios.
La entrega 
de estos tí-
tulos no solo 
formaliza la 

posesión le-
gal de las vi-
viendas, sino 
que también 
mejora la se-
guridad patri-
monial de los 
habitantes. El 
proceso de re-
gularización 
de predios es 

una prioridad 
para el muni-
cipio, y se in-
vita a quienes 
cuenten con 
terrenos irre-
gulares,  ya 
sean urbanos 
o rústicos, a 
acercarse a 
la Jefatura 

de Regula -
rización pa-
ra iniciar su 
trámite y ob-
tener su po-
sesión legal.
Para mayor 
información, 
los interesa-
dos pueden 
acudir a la 

Unidad Ad-
ministrativa 
M o r e l o s  o 
llamar a los 
números de 
contacto pro-
porcionados.

Entrega de Títulos de Propiedad en Entrega de Títulos de Propiedad en 
Tepatitlán: 30 Familias Obtienen Tepatitlán: 30 Familias Obtienen 

Certificación LegalCertificación Legal
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En la ciudad 
de Lagos de 
Moreno se lle-
vó a cabo la re-
unión del Con-
sejo de Segu-
ridad Pública, 
encabezada 
por la presi-
denta muni-
cipal ,  Erika 

Cuevas Fuen-
tes, y acompa-
ñada por los 
presidentes 
municipales 
de Lagos de 
Moreno, Ed-
gar González, 
y de Ojuelos, 
Juan Carlos 
Jasso. A la 

reunión tam-
bién asistie-
ron autorida-
des de seguri-
dad estatales 
y federales, 
con el objeti-
vo de mejorar 
la seguridad 
en la región.
Durante la se-

sión, la alcal-
desa enfatizó 
la importancia 
de fortalecer 
la coordina-
ción entre los 
tres niveles de 
gobierno para 
implementar 
estrategias 
efectivas en 
beneficio de 
la ciudadanía. 
Se discutie-
ron diversas 
medidas para 
salvaguardar 
la seguridad 
en los muni-
cipios de la 
región Altos 

Norte, parti-
cularmente 
en Encarna-
ción de Díaz, 
y promover la 
construcción 
de paz y tran-
quilidad. La re-
unión subrayó 
el compromi-
so de trabajar 
juntos y for-
mar alianzas 
sólidas que 
contribuyan 
al bienestar 
de todos los 
habitantes.

Reunión del Consejo de Seguridad 
Pública en Lagos de Moreno: 

Fortaleciendo la Coordinación Regional



En un esfuer-
zo por brin-
dar certeza 
jurídica a los 
ciudadanos, 
el Gobierno 
Municipal de 
San Juan de 
los Lagos, en-
cabezado por 
su presiden-
te, ha dado un 
impor tante 
paso con la in-
tegración del 
nuevo Con-
sejo de Regu-
larización de 
Predios. Es-
ta acción fue 
formalizada 
con la visita 
del titular de 
la Procuradu-
ría de Desa-
rrollo Urbano 
del Estado de 
Jalisco, Mtro. 
Noé Saul Ra-
mos García.

E l  consejo 
tiene como 
objetivo prin-
cipal apoyar 
a los ciuda-
danos  que 
tienen propie-
dades irregu-
lares, facili-
tando su re-
gularización 

y otorgando 
s e g u r i d a d 
legal sobre 
sus terrenos.
El compromi-
so de la ad-
ministración 
local es mejo-
rar la calidad 
de vida de las 
personas que 

más lo necesi-
tan, trabajan-
do para hacer 
de San Juan 
de los Lagos 
una ciudad 
más justa y 
equi tat iva. 
Esta iniciati-
va represen-
ta un avance 

significativo 
para los ha-
bitantes que 
buscan esta-
bilidad en sus 
propiedades

REGIÓN

San Juan de los Lagos integra nuevo San Juan de los Lagos integra nuevo 
Consejo de Regularización de PrediosConsejo de Regularización de Predios
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El Gobierno 
Municipal de 
Mexticacán, 
en colabora-
ción con la 
comunidad 
de San Felipe, 

ha realizado 
una impor-
tante mejora 
en la infraes-
tructura vial. 
Gracias a la 
voluntad de 

los habitan-
tes, quienes 
compraron 
un  camión 
de 14m³ de 
mezcla asfál-
tica fría, y el 
apoyo del go-
bierno local, 
que apor tó 
otros 14m³, 
se llevó a ca-
bo el bacheo 
en la carre-
tera de dicha 
comunidad.
La actividad 
fue posible 
gracias al tra-
bajo conjun-

to entre los 
m i e m b r o s 
de la comu-
nidad y los 
trabajadores 
del ayunta-
miento. Esta 
acción refleja 
el compromi-
so de ambos 
sectores en 
mejorar las 
condiciones 
de vida de los 
habitantes de 
Mexticacán y 
sus alrededo-
res. El esfuer-
zo mutuo de 
pueblo y go-

bierno marca 
un antes y un 
después en 
la historia del 
munic ip io.
Como se dice 
en el lema de 
la administra-
ción: "Cam-
biando la His-
toria". Esta es 
una muestra 
más del tra-
bajo en equi-
po para trans-
f o r m a r  l a 
comunidad.

Bacheo en la carretera de San Felipe, 
Mexticacán



El  Ayunta -
miento de San 
Ignacio Cerro 
Gordo cele-
bró un cierre 
espectacular 
de sus fies-
tas, con una 
noche llena 
de música y 
emoción en 
el teatro del 
p u e b lo.  E l 
evento, que 
contó con una 
casa llena, tu-
vo como pro-
tagonistas al 
grupo Viento 
y Sol, quienes 
hicieron vi-

brar a los asis-
tentes con 
sus grandes 
éxitos como 
"Últimas No-
ticias" y "Par 
de Anillos".
Cientos de 
personas, en-
tre familias y 
parejas, dis-
frutaron de 
una velada 
memorable 
llena de ale-
gría ,  tradi -
ción y recuer-
dos, donde 
el público no 
dejó de can-
tar y bailar 

al ritmo de 
la banda. La 
respuesta del 
público fue 
entusiasta, 
demostran-
do el cariño 
y aprecio por 
la agrupación 
y el evento.
E l  Ayunta -

miento agra-
deció a Viento 
y Sol por ofre-
cer un cierre 
tan emocio-
nante a las 
festividades, 
que quedará 
en la memo-
ria de todos 
los sanigna-

ciences como 
un momento 
especial de 
celebración. 
¡Un final per-
fec to  para 
unas fiestas 
inolvidables!

Viento y Sol Cierra con Éxito las 
Fiestas de San Ignacio Cerro Gordo

REGIÓN





Nuestra Di-
putada Fe-
deral, Mayra 
Palomar, par-
ticipó en la 
conferencia 

de  p rensa 
ofrecida por 
el Presidente 
de la JUCO-
PO, Ricardo 
Monreal, en 

la que se des-
tacó que los 
benef icios 
del Gobier-
no de Méxi-
co seguirán 

llegando a 
Jalisco, sin 
d is t i n c ió n 
de colores o 
preferencias 
partidistas.  

Durante este 
año, Encar-
nac ión  de 
Díaz y Los 
Altos recibi-
rán impor-
tantes bene-
ficios como 
becas para 
bachillerato 

y secundaria, 
p e nsiones 
para adul -
tos mayores 
y mujeres, 
nuevas far-
macias con 
medicamen-
tos gratuitos, 
médicos ca-
sa por casa, 
entre otros.  

El compromi-
so del Gobier-
no Federal 
con la región 
es firme, ga-
rantizando el 
acceso a ser-
vicios y apo-
yos que con-
tribuyan al 
bienestar de 
la población. 
¡Una nueva 
etapa de pro-
greso y apo-
yo directo a 
las familias!

GOBIERNO

Gobierno Federal continuará brindando 
beneficios directos a La Chona y Los 

Altos 



En los prime-
ros 100 días 
de gobierno, 
la administra-
ción encabe-
zada por Co-
co Martínez 
Ve lázquez 
ha invertido 
30 millones 
de pesos en 
obras públi-
cas en Aran-
das,  como 
parte de su 
compromiso 
con el desa-
rrollo y bien-
estar de la 
comunidad.  

Este esfuer-
zo refleja un 
avance sig-
nificativo en 
infraestruc-
tura, mejo-
r a n d o  l a s 
condiciones 
de vida de los 
ciudadanos 
y fomentan-
do el creci-
miento de la 
región. Con 
estas inver-
siones ,  se 
busca conso-
lidar a Aran-
das como un 

m u n i c i p i o 
más próspe-
ro, moderno 
y con una me-
jor calidad 
de vida pa-
ra todos sus 
habitantes.  

El gobierno 
m u n i c i p a l 
reafirma su 
compromiso 
de seguir tra-
bajando por 
el bienestar 
de la pobla-
ción, con más 

obras y pro-
yectos que 
beneficien a 
cada rincón 
de Arandas.  

30 millones de pesos en Obra Pública en 100 
Días de Gobierno: Avances y Compromisos de 

la Administración 2024-2027 en Arandas

GOBIERNO



El Gobierno de Lagos 
de Moreno continúa 
con su campaña per-
manente de bacheo en 
el centro de la ciudad. 
Se llevará a cabo la in-
tervención de la calle 
Constituyentes, en el 
tramo comprendido 
entre Miguel Hidalgo y 
Carlos González Peña.

Se informa a motoci-
clistas y automovilis-
tas que respeten los 
señalamientos viales 
y consideren el cierre 
al planear sus rutas y 
tiempos de traslado.

Esta acción es parte 
de los esfuerzos del 
gobierno municipal 
para mejorar las con-
diciones de las viali-
dades y ofrecer una 
mejor infraestructu-
ra para la ciudadanía.

MUNICIPIOS

Cierre Temporal de Calle Hidalgo 
por Bacheo en Lagos de Moreno



Reformas que 
transforman a México

La reciente pro-
mulgación de la 
Ley Nacional pa-
ra eliminar trá-
mites burocráti-
cos y combatir 
la corrupción, li-
derada por Clau-
dia Sheinbaum, 
marca un hito en 
el camino hacia 
la eficiencia gu-
bernamental en 
México. Esta ley 
tiene el potencial 
de cambiar la re-
lación entre el Es-
tado y la ciudada-
nía, al ofrecer pro-
cesos más rápi-
dos, transparen-
tes y accesibles.
Reducir la buro-
cracia ha sido un 
desafío históri-
co en México, y 
esta legislación 
representa una 
respuesta f ir-
me a esa nece-

sidad. Eliminar 
procedimientos 
innecesarios no 
solo optimiza el 
tiempo y los re-
cursos, sino que 
también mejora 
la experiencia de 
los ciudadanos al 
interactuar con el 
gobierno. Al ha-
cer estos proce-
sos más simples, 
el gobierno envía 

un mensaje claro 
de que está dis-
puesto a adap-
tarse a los tiem-
pos modernos y a 
las expectativas 
de la sociedad.
Por otro lado, la 
lucha contra la 
corrupción es 
fundamental pa-
ra recuperar la 
confianza de los 
mexicanos en 

sus institucio-
nes. Al estable-
cer medidas más 
estrictas y trans-
parentes, se crea 
un entorno don-
de los recursos 
públicos se ges-
tionan con res-
ponsabilidad, lo 
que garantiza un 
futuro más jus-
to para todos.

MÉXICO HOY

MÉXICO HOY

MÉXICO HOY
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA

Finanzas Finanzas 
Globales y México Globales y México 
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Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.

Precip.: 5%
Humedad: 53%
Viento: a 3 km/h

Parcialmente 
Nublado
27°

1 Dólar = 
20.4731 MXN

⇧ 0.0141 0.07%

Compra
20.1087
Venta
20.8462
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El Presiden-
te Municipal, 
Edgar Gonzá-
lez, reafirmó 
su compromi-
so con el for-
talecimiento 
del tejido so-
cial en Lagos 
de Moreno a 
través de la 
im p l e m e n -
t a c i ó n  d e 
los Centros 
C o lme nas.  

Este miérco-
les, se realizó 
una mesa de 
trabajo con 
la Directora 
de Desarro-
llo Comuni-
tario de los 
Centros Col-
mena, Karen 
Gutiérrez, au-
toridades mu-
nicipales y re-
presentantes 
de la Agen-
cia Estatal 
de Colmenas 
Jalisco. En 
la reunión se 
discutieron 
los detalles 

del diseño y 
la infraestruc-
tura del próxi-
mo Centro 
Colmena en 
la colonia La 
Adelita, ase-
gurando que 
responda a 
las necesida-
des de la po-
blación y se 
convierta en 
un espacio de 
transforma-
ción social.

Este será el 
primer Cen-
tro Colmena 
fuera de la 
Zona Metro-

politana de 
Guadalajara, 
que ofrecerá 
actividades 
educativas, 
culturales y 
comunitarias, 
promoviendo 
el desarrollo 
y bienestar de 
los vecinos, 

además de 
contribuir a 
la prevención 
de la violencia 
y la recons-
trucción del 
tejido social.

E l  A lca lde 
destacó que 
con este tipo 

de proyec -
tos, Lagos de 
Moreno avan-
za hacia una 
ciudad más 
segura, uni-
da y con ma-
yores opor-
t u n i d a d e s 
para todos.

MUNICIPIOS

Lagos de Moreno contará con Centro Lagos de Moreno contará con Centro 
Colmena en La AdelitaColmena en La Adelita



El pasado sá-
bado 18 de 
enero se llevó 
a cabo la es-
perada rein-
auguración de 
ENAR, Escue-
la de Natación 
Arandas, con 
un emotivo ac-
to que contó 
con la bendi-
ción del señor 
cura, marcan-
do un nuevo 
comienzo pa-
ra este pro-
yecto familiar.

Los propieta-
rios de la es-
cuela, junto 
con sus fami-
liares y ami-
gos, celebra-
ron el regreso 
de ENAR, que 
a lo largo de 
los años ha 
promovido va-
lores como la 
disciplina y el 
compromiso 
en la práctica 

de la natación.

Con instala-
ciones renova-
das, horarios 
ampliados y 
servicios pa-
ra toda la fa-
milia, ENAR 
busca conso-
lidarse como 
un referente 
en la enseñan-

za de natación 
en la región. 
Los nuevos 
horarios van 
de 7:00 a.m. 
a 10:00 p.m., 
con opciones 
de clases gru-
pales, particu-
lares y nado li-
bre para todas 
las edades.

Además,  e l 
sis tema de 
calefacción 
de la alberca 
ha sido actua-
lizado, garan-
tizando una 
temperatura 
ideal de entre 
27 y 30 grados.

Por  motivo 
de  la  re in -

auguración, 
ENAR ofrece 
una promo-
ción especial: 
inscr ipción 
simbólica de 
$1.00 peso y 
clases extras 
a las prime-
ras personas 
que adquieran 
un paquete.

EMPRESARIOS

Reinauguración de ENAR, Escuela 
de Natación Arandas: Un Proyecto 
Familiar que Regresa con Fuerza





La Junta In-
termunicipal 
de Medio Am-
biente Altos 
Sur (JIAS) llevó 
a cabo su pri-
mera reunión 
de fortaleci-
miento con la 
participación 
de los directo-
res de ecología 
y desarrollo ru-
ral de la región. 
Durante este 
encuentro, se 
estableció de 
manera cola-
borativa la pla-
neación anual 
para el 2025, 
enfocándose 
en diversas 
ac t iv idades 
y estrategias 
para abordar 
los desafíos 
ambientales 
de la  zona.
Entre las prin-
c ipa les  ac -
ciones que se 
impulsarán en 
este año des-
tacan la coor-

dinación de 
la estrategia 
de manejo de 
fuego 2025, 
una agenda 
de actividades 
de educación 
ambiental, y el 
fortalecimien-
to de las capa-
cidades ins-
titucionales. 
Además,  se 
implementará 
una campaña 
de electroaco-
pio, acopio de 
llantas y enva-

ses vacíos de 
agroquímicos, 
buscando ge-
nerar concien-
cia y promover 
el reciclaje.
La JIAS rea-

firmó su com-
p romiso  de 
t raba ja r  e n 
conjunto con 
los municipios 
para atender 
la problemáti-

ca ambiental 
de manera in-
tegral, gene-
rando solucio-
nes efectivas 
y sostenibles 
para la región.

GABINETE

JIAS Planifica Estrategias Ambientales 
para el 2025 con Enfoque Colaborativo



DEPORTES
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E l  b o x e o 
mexicano tie-
ne una nueva 
promesa y su 
nombre es 
Marco Verde. 
La joven reve-
lación ha sido 
reconocida 
por Eddy Rey-

noso, entre-
nador de Saúl 
'Canelo' Ál-
varez, quien 
lo ha califica-
do como “la 
nueva san-
gre del boxeo 
mexicano”, 
asegurando 

que su talen-
to y discipli-
na lo llevarán 
a la élite del 
pugi l ismo.
Durante una 
reciente en-
trevista, Rey-
noso destacó 
las cualida-

des de Ver-
de, quien ha 
mostrado un 
estilo agre-
sivo y sólido 
en el ring, lo 
que lo perfila 
como una de 
las grandes 
apuestas del 

Canelo Team.
"Marco tiene 
todo lo ne-
cesario para 
triunfar. Es un 
peleador con 
hambre, dis-
ciplina y una 
gran pegada.

¡El elegido! Eddy Reynoso nombra a ¡El elegido! Eddy Reynoso nombra a 
Marco Verde como "la nueva sangre del Marco Verde como "la nueva sangre del 

boxeo mexicano"boxeo mexicano"



 "Lo estamos 
puliendo y 
tiene el po-
tencial para 
convertirse 
en una es-
trella del bo-
xeo mexica-
no", comen-
tó Reynoso.
El joven pugi-
lista, emocio-
nado por las 

palabras de 
su entrena-
dor, aseguró 
que trabaja-
rá al máximo 
para honrar la 
tradición del 
boxeo mexi-
cano y seguir 
los pasos de 
los grandes 
campeones 
que han sa-

lido del Ca-
nelo Team.
"Ser parte de 
este equipo 
es un sueño 
hecho reali-
dad. Sé que 
tengo mucho 
por apren-
der, pero es-
toy listo para 
d e m o s t r a r 
de qué estoy 

hecho. Gra-
cias a Eddy 
y a todos los 
que confían 
en mí ",  ex-
presó Verde.
Con el respal-
do de Eddy 
Reynoso y el 
Canelo Team, 
Marco Verde 
se perfila co-
mo el próximo 

gran referen-
te del boxeo 
m e x i c a n o , 
listo para de-
butar a nivel 
internacional 
y comenzar 
su camino ha-
cia los títulos 
mundiales.

DEPORTES

"Ser parte de este equipo es un sueño hecho realidad. Sé "Ser parte de este equipo es un sueño hecho realidad. Sé 
que tengo mucho por aprender, pero estoy listo para de-que tengo mucho por aprender, pero estoy listo para de-

mostrar de qué estoy hecho"mostrar de qué estoy hecho"



El debut de 
Lewis Hamil-
ton con Ferrari 
en la Fórmula 
1 2025 es uno 
de los even-
tos más espe-
rados del au-
tomovilismo, 
y la Scuderia 
ha revelado 
oficialmente 
el nombre del 
monoplaza 
que el británi-
co compartirá 
con Charles 
Leclerc en su 
búsqueda del 
título mundial.
El nuevo bó-
l ido de Fe -
rrari para la 
te m p o r a da 
2025 llevará 
el nombre de 
Ferrari SF-25, 
siguiendo la 
nomenclatu-
ra tradicional 
de la casa de 

Ma r a n e l l o . 
Este mono-
plaza marca-
rá el inicio de 
una nueva era 
para la escu-
dería, con la 
llegada de Ha-
milton, quien 
buscará rom-
per la racha 
de Red Bull y 
Max Versta-
ppen en su 
intento por 
c on qu is ta r 

su octavo tí-
tulo mundial.
La presenta-
ción oficial 
del SF-25 es-
tá programa-
da para febre-
ro, antes del 
inicio de la 
pretempora-
da, donde Ha-
milton podrá 
probar el auto 
por primera 
vez en pista. 
Ferrari ha tra-

bajado en una 
evolución sig-
nificativa del 
coche,  con 
mejoras ae-
rodinámicas 
y ajustes en 
la unidad de 
potencia para 
hacer frente 
a sus princi-
pales rivales.
"Este coche 
representa el 
compromiso 
de Ferrari con 

la excelencia 
y la compe-
tencia al más 
alto nivel. Con 
Lewis y Char-
les al volan-
te, creemos 
que estamos 
l is tos para 
luchar por la 
cima", decla-
ró Frédéric 
Vasseur, jefe 
del equipo.

Así se llamará el primer monoplaza 
de Lewis Hamilton en Ferrari para la 

temporada 2025

DEPORTES



El debut de 
Lewis Hamil-
ton con Ferrari 
en la Fórmula 
1 2025 es uno 
de los even-
tos más espe-
rados del au-
tomovilismo, 
y la Scuderia 
ha revelado 
oficialmente 
el nombre del 
m o n o p la z a 
que el británi-
co compartirá 
con Charles 
Leclerc en su 

búsqueda del 
título mundial.
El nuevo bóli-
do de Ferrari 
para la tempo-
rada 2025 lle-
vará el nombre 
de Ferrari SF-
25, siguiendo 
la nomencla-
tura tradicio-
nal de la casa 
de Maranello. 
Este mono-
plaza marca-
rá el inicio de 
una nueva era 
para la escu-

dería, con la 
llegada de Ha-
milton, quien 
buscará rom-
per la racha de 
Red Bull y Max 
Verstappen 
en su intento 
por conquis-
tar su octavo 
título mundial.
La presenta-
ción oficial 
del SF-25 está 
programada 
para febrero, 
antes del ini-
cio de la pre-

temporada , 
donde Hamil-
ton podrá pro-
bar el auto por 
primera vez en 
pista. Ferrari 
ha trabajado 
en una evolu-
ción significa-
tiva del coche, 
con mejoras 
aerodinámi-
cas y ajustes 
en la unidad de 
potencia para 
hacer frente 
a sus princi-
pales rivales.

"Este coche 
representa el 
compromiso 
de Ferrari con 
la excelencia 
y la compe-
tencia al más 
alto nivel. Con 
Lewis y Char-
les al volante, 
creemos que 
estamos lis-
tos para luchar 
por la cima", 
declaró Frédé-
ric Vasseur, je-
fe del equipo.

Louis Vuitton desembarca en la 
Fórmula 1 para la temporada 2025

DEPORTES



El AC Milan 
está muy cer-
ca de concre-
tar el fichaje 
del delante-
ro mexicano 
Santiago Gi-
ménez, quien 
se perfila co-
mo la nueva 
r e fe r e n c ia 
ofensiva del 
equipo rosso-
nero para la 
próxima tem-
porada. Se-
gún fuentes 
cercanas a la 
negociación, 
las conversa-
ciones con 
el Feyenoord 
están avan-
zadas y  e l 
acuerdo po-
dría cerrarse 
en los próxi-
m o s  d ías .
G i m é n e z , 
quien ha bri-
llado en la 
Eredivisie con 
el Feyenoord, 

ha llamado la 
atención de 
varios clubes 
europeos gra-
cias a su gran 
c a p a c i d a d 
goleadora y 
su presencia 
en el área. 
Con más de 
20 goles en 
la última tem-
porada ,  e l 
atacante se 
ha convertido 

en una de las 
piezas más 
codiciadas 
del mercado.
El Milan, que 
busca refor-
zar su delan-
tera tras la 
salida de Oli-
vier Giroud, 
ve en el mexi-
cano al delan-
tero ideal pa-
ra liderar su 
ofensiva en 

la Serie A y la 
Champions 
League. De 
concretarse 
la operación, 
Giménez se 
convertiría en 
el primer de-
lantero mexi-
cano en jugar 
con el club ita-
liano, abrien-
do un nuevo 
capítulo en 
su carrera.

"Siempre he 
soñado con 
jugar en una 
de las ligas 
top de Euro-
pa y el Milan 
es un club 
histórico. Se-
ría un honor 
ves t i r  esa 
c a m i s e t a "

Santiago Giménez, cerca de fichar 
con el AC Milan; sería el delantero 

titular del equipo

DEPORTES



El Real Ma-
drid está a 
la espera de 
su rival en la 
próxima fase 
de la UEFA 
Champions 
League, don-
de se enfren-
tará al Celtic 
de Glasgow o 
al Manches-
ter City, en un 

sorteo que 
se definirá li-
teralmente a 
cara o cruz.
En un hecho 
poco común 
dentro del 
to r ne o ,  la 
UEFA ha con-
firmado que 
el empareja-
miento entre 
el City y el 

Celtic será 
determinado 
por un sor-
teo especial, 
lo que ha ge-
nerado gran 
expectativa 
en el mundo 
del fútbol.
Por otro lado, 
ya lograron 
su clasifica-
ción directa 

a la siguien-
te fase equi-
p os  c o m o 
L i ve r p o o l , 
Barcelona, 
Arsenal, Inter 
de Milán, At-
lético de Ma-
drid, Bayer 
Leverkusen, 
Lille y Aston 
Villa, quienes 
esperarán la 

def in ic ión 
del resto de 
e n f r e n t a -
mientos para 
conocer su 
camino en la 
competición.
El Real Ma-
drid, máxi-
mo ganador 
de la Cham-
pions con 14 
títulos, po-
dría reencon-
trarse con el 
Manchester 
City, equipo 
que lo elimi-
nó en la edi-
ción pasada 
y que busca 
consolidar-
se como una 
nueva poten-
cia europea 
bajo el man-
do de Pep 
Guardiola.

Sorteo a cara o cruz en Champions: 
Real Madrid espera a Celtic o 

Manchester City

DEPORTES



Lo que co -
menzó como 
una tempo-
rada llena de 
dudas y críti-
cas, terminó 
con Benjamín 
Gil levantan-
do el trofeo 
de campeón 
con los Cha-
rros de Jalis-
co en la Liga 
M e x i c a n a 
del Pacífico 
(LMP) 2025. 
El estratega 
pasó de ser 
señalado por 
la afición a 
convertirse 
en el arquitec-
to del título, 
guiando a los 
jaliscienses 
a su tercera 
corona en la 
historia de la 
franquicia.

Desde su lle-
gada al equi-
po, Gil fue ob-
jeto de cues-
tionamientos 

debido a su 
carácter y de-
cisiones tác-
ticas. Sin em-
bargo, el ex-
mánager de 
los Tomate-
ros de Culia-
cán demostró 
que su expe-
riencia y lide-
razgo podían 
llevar a Cha-
rros a lo más 
alto del béis-
bol invernal.

El camino al 

campeonato 
no fue fácil. 
Charros en-
frentó mo -
mentos com-
plicados en 
la temporada 
regular, pero 
Gil mantuvo 
la confianza 
en su equipo, 
que encontró 
su mejor ver-
sión en los 
playoffs. En 
la serie final 
contra los To-
materos de 

Culiacán, el 
equipo de Ja-
lisco mostró 
un gran nivel 
ofensivo y un 
pitcheo do-
minante, ce-
rrando la se-
rie con una 
victoria histó-
rica en casa.

"Al principio 
hubo muchas 
dudas sobre 
este equipo, 
sobre mi tra-
bajo, pero lo 

impor tante 
es que nunca 
dejamos de 
creer. Hoy po-
demos decir 
que somos 
campeones y 
eso es lo úni-
co que impor-
ta", declaró 
Gil tras la ce-
lebración en 
el Estadio Pa-
namericano.

Benjamín Gil, de villano a héroe en 
Charros tras conquistar el campeonato de 

la LMP 2025
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El equipo de 
Sultanes Fe-
menil  con -
tinúa forta-
leciendo su 
roster de ca-
ra a la actual 
temporada de 
la Liga Mexi-
cana de Soft-
bol (LMS) y 
ha anuncia-
do la incor-
poración de 
Dafne Bravo, 
quien llega 
para reforzar 
el cuerpo de 
receptoras 
y aportar ex-
periencia de-
trás del plato.
Bravo, reco-
nocida por su 
solidez de -
fensiva y ca-
pacidad para 
manejar a los 
lanzadores, 
se suma a la 
novena regio-
montana con 

la intención 
de convertir-
se en una pie-
za clave den-
tro del equi-
po. Su llega-
da represen-
ta un impulso 
impor tante 
para el sta-
ff de pitcheo 
de Sultanes, 
q u e  a h o r a 
contará con 
una cátcher 

con gran vi-
sión de juego 
y liderazgo en 
el diamante.
"Estoy emo-
cionada por 
es ta  opor -
tunidad con 
Sultanes. Es 
un equipo con 
una gran afi-
ción y mucha 
historia en el 
béisbol y soft-
bol mexicano. 

Vengo con to-
da la disposi-
ción de apor-
tar al equipo 
y darlo todo 
en cada par-
tido", decla-
ró Bravo tras 
su presenta-
ción oficial.
La directiva 
de Sultanes 
destacó la 
importancia 
de su llega-

da ,  asegu -
r a n d o  q u e 
su presencia 
dará mayor 
estabilidad a 
la defensiva y 
fortalecerá la 
estrategia del 
equipo en los 
juegos más 
c e r r a d o s .

Sultanes Femenil refuerza el cuerpo de Sultanes Femenil refuerza el cuerpo de 
receptoras con la llegada de Dafne Bravoreceptoras con la llegada de Dafne Bravo

DEPORTES



El director de 
la Comisión 
Nacional de 
Cultura Físi-
ca y Depor-
te (Conade), 
Rommel Pa-
checo, ha de-
clarado que 
aún es pronto 
para hacer un 
balance defi-
nitivo sobre 
la gestión de 
Ana Gabrie-
la Guevara, y 
que su admi-
nistración es-
tá revisando 

la situación en 
la que quedó 
el organismo 
tras su salida.
En conferen-
cia de prensa, 
el ex clavadis-
ta fue cuestio-
nado sobre las 
decisiones to-
madas duran-
te la gestión 
de Guevara, 
especialmen-
te en temas 
de becas, apo-
yos a atletas y 
distribución 
de recursos, 

l o s  c u a l e s 
fueron obje-
to de contro-
versia en los 
últimos años.
"Es un proceso 
que lleva tiem-
po. Estamos 
revisando los 
programas, 
los  apoyos 
que se otorga-
ron y cómo se 
manejaron los 
recursos. Aún 
está por verse 
el balance de 
la administra-
ción anterior, 

pero en su mo-
mento se ha-
rá un informe 
claro y trans-
parente", se-
ñaló Pacheco.
Uno de los te-
mas más dis-
cutidos du-
rante el man-
dato de Ana 
Guevara fue 
la reducción 
de becas a de-
portistas y las 
constantes 
disputas con 
atletas de alto 
rendimiento. 

Al respecto, 
Pacheco ase-
guró que su 
prioridad será 
fortalecer los 
apoyos, mejo-
rar las condi-
ciones de los 
deportistas y 
garantizar un 
uso adecua-
do del presu-
puesto desti-
nado al desa-
rrollo deporti-
vo en México.

Rommel Pacheco sobre la gestión de Ana 
Guevara en Conade: "Aún está por verse el 

balance de su administración"

DEPORTES





El mundo del 
patinaje artísti-
co está de luto 
tras la trágica 
muerte de va-
rias figuras del 
deporte en un 
accidente aé-
reo ocurrido en 
Washington , 
EE.UU.. Entre 
las víctimas 
se encuentran 
los ex campeo-
nes del mundo 
Evgenia Shi -

shkova y Va-
dim Naumov, 
quienes junto 
con un grupo 
de atletas re-
gresaban de 
una jornada de 
entrenamiento.
El avión de Ame-
rican Airlines, 
que transpor-
taba a los de-
portistas, cayó 
en circunstan-
cias aún bajo 
investigación, 

dejando un sal-
do devastador. 
Shishkova y 
Naumov, una 
de las parejas 
más icónicas 
del patinaje ar-
tístico, habían 
d e j a d o  u n a 
huella imborra-
ble en la histo-
ria del deporte, 
siendo cam-
peones mun-
diales en 1994 
y entrenadores 

de nuevas ge-
neraciones de 
patinadores.
La Federación 
Internacional 
de Patinaje ex-
presó su dolor 
a través de un 
comunicado:
"Es un día os-
curo para el 
patinaje artís-
tico. Perdimos 
a dos leyendas 
y a atletas que 
representaban 

el futuro del de-
porte. Nuestros 
pensamientos 
están con sus 
familias y se-
res queridos."
Las muestras 
de solidaridad 
no se hicieron 
esperar.  Pa -
tinadores de 
distintas gene-
raciones, tanto 
de Rusia co-
mo de EE.UU.

Tragedia en Washington: estrellas del 
patinaje artístico de EE.UU. y Rusia 
pierden la vida en accidente aéreo

DEPORTES



El ex piloto de 
Fórmula 1 Jo-
hnny Herbert 
ha roto el si-
lencio sobre 
su reciente sa-
lida de la FIA 
y ha revelado 
detalles sobre 
su próximo 
desafío con 
Lola Cars, la 
histórica mar-
ca británica 
q u e  b u s c a 
regresar a la 
élite del au-

tomovilismo.
En una entre-
vista reciente, 
Herbert expli-
có que su sa-
lida de la FIA 
fue una deci-
sión personal, 
motivada por 
diferencias en 
la dirección 
del organismo 
y su deseo de 
volver a un pa-
pel más activo 
dentro de la 
industria del 

motorsport.
"Sentí que era 
el momento 
adecuado pa-
ra dar un paso 
al costado. La 
FIA está en 
una etapa de 
cambios im-
portantes, pe-
ro personal-
mente, quie-
ro estar en 
un proyecto 
donde pueda 
aportar de ma-
nera más di-

recta", comen-
tó el británico.
Su próximo 
destino será 
Lola Cars, una 
marca legen-
daria en el au-
tomovilismo 
que ha anun-
ciado planes 
ambiciosos 
para su regre-
so. Herber t 
será una pie-
za clave en la 
estrategia del 
fab r ican te , 

trabajando en 
el desarrollo 
de autos de 
competición 
y en la posible 
incursión de la 
marca en cam-
peonatos co-
mo la Fórmu-
la E y el WEC 
(Mundial de 
Resistencia).

Herbert habla de su salida de la FIA y 
de su futuro con Lola

DEPORTES



El legendario 
Julio César 
Chávez volvió 
a encender la 
polémica en el 
mundo del bo-
xeo tras arre-
meter contra 
Jake Paul y 
retarlo públi-
camente a en-
frentarse con-
tra su hijo, Ju-
lio César Chá-
vez Jr.. Con su 
característico 
estilo direc-
to, el ex cam-
peón mexi -
cano no tuvo 
reparos  en 
asegurar que 
su hijo derro-
taría sin pro-
blemas al in-
fluencer esta-
dounidense.
"Jake Paul an-
da diciendo 
que le puede 
ganar a cual-

quiera, pero 
que se atreva 
a pelear con 
mi hijo. Le va 
a pegar una 
ching..., lo va 
a dejar en su 
lugar", decla-
ró Chávez en 
una entrevis-
ta reciente.
E l  d e s a f í o 
surge luego 
de que Paul 

ha seguido 
sumando vic-
torias en su 
carrera como 
boxeador, en-
frentando a 
expeleadores 
de MMA y a ri-
vales con po-
ca experien-
cia en el ring. 
Sin embargo, 
Chávez consi-
dera que el es-

tadounidense 
aún no ha de-
mostrado su 
valía contra 
un boxeador 
de  ve rdad.
Hasta el mo-
mento, Jake 
Paul  no ha 
respondido al 
reto, aunque 
en el pasado 
ha mostrado 
interés en pe-

lear contra fi-
guras del bo-
xeo mexicano, 
incluyendo al 
propio Chávez 
Jr., quien en va-
rias ocasiones 
ha dicho es-
tar dispuesto 
a enfrentarlo.

Julio César Chávez ‘arremete’ contra 
Jake Paul y lo reta a pelear contra su 

hijo: "Le va a pegar una ching..."
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La Serie del 
Caribe 2025 
a r r a n c a r á 
con un en -
frentamiento 
de alto volta-
je, cuando el 
campeón de 
Puerto Rico 
se enfrente a 
los Charros 
de Jalisco, 
flamantes ga-
nadores de la 
Liga Mexica-
na del Pací-
fico (LMP).
Este partido 
marcará el de-
but de ambas 
novenas en el 
torneo conti-
nental, donde 
los equipos 
más fuertes 
de la región 
buscan coro-
narse como 
el mejor del 
Caribe. Cha-
rros, que con-
siguió su ter-
cer título en la 
LMP tras una 

serie final vi-
brante, bus-
cará empezar 
con el pie de-
recho y reafir-
mar su inten-
ción de llevar-
se el trofeo.
Por su par-
te, el repre-
sentante de 
Puerto Rico 
llega con un 
roster sólido, 
con jugado-
res de gran 

experiencia 
en ligas in-
vernales y en 
el béisbol in-
ternacional, 
lo que pro-
mete un due-
lo parejo y de 
gran nivel.
" S a b e m o s 
que Puerto Ri-
co es un rival 
complicado, 
pero venimos 
preparados 
para compe-

tir al máximo 
nivel. La Se-
rie del Cari-
be es un tor-
neo exigente 
y queremos 
darle a Méxi-
co un nuevo 
campeona-
to", declaró 
el manager 
de Charros 
de  Jal isco 
antes del via-
je al torneo.
Con este par-

tido, la Serie 
de l  Car ibe 
2025 iniciará 
con uno de los 
duelos más 
esperados, 
en el que Mé-
xico y Puerto 
Rico busca-
rán imponer 
condiciones 
desde la pri-
mera jornada.

Puerto Rico se enfrentará a Charros de 
Jalisco en la Serie del Caribe 2025
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Los Pumas de 
la UNAM y los 
Diablos Ro-
jos del Tolu-
ca cerraron la 
Jornada 4 del 
Clausura 2025 
con un em-
pate 1-1 en el 
Estadio Olím-
pico Univer-
sitario, en un 
partido de al-
ta intensidad 
donde ambos 
equipos gene-
raron oportu-
nidades, pero 
te r minaron 
repartiéndo-
se los puntos.
El marcador 
se abrió al mi-
nuto 32, cuan-
do Leonardo 
F e r n á n d e z 
aprovechó un 
error defensi-
vo de los au-
riazules y con 
un disparo po-
tente venció al 
arquero uni-
versitario, po-

niendo en ven-
taja a Toluca. 
Sin embargo, 
los dirigidos 
por Gustavo 
Lema no ba-
jaron los bra-
zos y encon-
traron el em-
pate en la se-
gunda mitad.
F u e  C é s a r 
Huerta, al mi-
nuto 68, quien 
igualó el mar-
cador tras una 
gran jugada in-

dividual den-
tro del área, 
d e f i n i e n d o 
con un dispa-
ro cruzado im-
posible para 
el guardameta 
de los Diablos.
Ambos equi-
pos intenta-
ron llevarse 
la victoria en 
los minutos 
finales, pero 
las defensas 
y los arque-
ros evitaron 

cualquier otra 
a n o t a c i ó n , 
sellando así 
la  igualdad 
1-1 en Ciudad 
Universitaria.
Con este re-
sultado, Pu-
mas llega a 5 
puntos en el 
torneo, mien-
tras que Tolu-
ca suma 7 uni-
dades, mante-
niéndose en la 
parte media 
de la tabla.

Los universi-
tarios ahora se 
preparan para 
su siguiente 
compromiso, 
donde enfren-
tarán a Atlas, 
mientras que 
los Diablos 
Rojos recibi-
rán en casa 
a  P a c h u c a 
en la Jorna-
da 5 del Clau-
sura  2025.

Pumas y Toluca dividen puntos en el Pumas y Toluca dividen puntos en el 
cierre de la Jornada 4 del Clausura 2025cierre de la Jornada 4 del Clausura 2025
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El Super Bowl 
L IX ,  que se 
celebrará el 9 
de febrero de 
2025, no solo 
será un espec-
táculo deporti-
vo de alto nivel, 
sino que tam-
bién ha marca-
do un récord 
en el precio de 
los anuncios 
de televisión, 
consol idán -
dose como el 
evento más 
lucrativo pa-

ra la industria 
publicitaria.
Según repor-
tes de la NFL y 
cadenas televi-
sivas, el costo 
por un comer-
cial de 30 se-
gundos duran-
te la transmi-
sión del Super 
Bowl ha alcan-
zado cifras sin 
precedentes, 
superando los 
precios de edi-
ciones anterio-
res. Se estima 

que el precio 
por espacio 
publicitario ha 
superado los 
8 millones de 
dólares, lo que 
representa un 
aumento sig-
nificativo con 
respecto a los 
7 millones de 
dólares cobra-
dos en el Su-
per Bowl LVIII.
Este incremen-
to refleja el im-
pacto global 
del evento, que 

año tras año si-
gue capturan-
do la atención 
de millones 
de espectado-
res en todo el 
mundo. Mar-
cas de tecno-
logía, automó-
viles, bebidas 
y apuestas de-
portivas han 
sido algunas 
de las que han 
pagado sumas 
millonarias pa-
ra aparecer en 
la ventana de 

audiencia más 
grande del año.
"El Super Bowl 
es la platafor-
ma publicitaria 
más poderosa 
del mundo. No 
solo por la au-
diencia masi-
va, sino porque 
cada anuncio 
se convierte en 
un fenómeno 
cultural", ex-
plicó un exper-
to en marke-
ting deportivo.

Super Bowl LIX: Segundos muy costosos, 
el evento impone récord en precios de 

anuncios de TV

DEPORTES



Los Kansas 
City Chiefs 
han domina-
do la NFL en 
los últimos 
años, acumu-
lando títulos 
y generando 
tanto admi-
ración como 
críticas en la 
liga. Ante es-
to, su estrella 
Travis Kelce 
ha reconoci-
do que le gus-
ta que consi-
deren a su 
equipo como 
los "villanos" 
de la  NFL.
En una recien-
te entrevista, 
el ala cerrada 
habló sobre 
la percepción 
que tienen los 
aficionados y 
jugadores ri-

vales sobre 
los Chiefs , 
quienes han 
d i s p u t a d o 
múltiples Su-
per Bowls en 
los últimos 
años y se han 
conver t ido 
en el  equi -
po a vencer.
"Nos encan-
ta. Si nos ven 

como los vi-
llanos, que 
así sea. Es-
tamos aquí 
para ganar, 
hacer histo-
ria y disfrutar 
el camino. No 
nos molesta 
lo que digan, 
s a b e m o s 
quiénes so-
mos y lo que 

hemos cons-
truido", de -
claró Kelce.
Con Patrick 
M a h o m e s 
como líder y 
Andy Reid en 
la estrategia, 
los  Ch ie fs 
han consoli-
dado una di-
nastía en la 
NFL, lo que 

ha provoca-
do que equi-
pos rivales y 
fanáticos de 
otras franqui-
cias los vean 
como un con-
junto domi-
nante al que 
muchos quie-
ren derrotar.

Travis Kelce admite que le agrada que Travis Kelce admite que le agrada que 
consideren a Kansas City como "villanos" consideren a Kansas City como "villanos" 

en la NFLen la NFL
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El gobierno de 
Irlanda ha soli-
citado formal-
mente a Deep-
Seek, una de 
las empresas 
líderes en in-
teligencia ar-
tif icial ,  que 
proporcione 
detalles so-
bre cómo ma-
neja y protege 
los datos pri-
vados de sus 
usuarios. La 
petición sur-
ge en medio 
de crecientes 
preocupacio-
nes sobre la 
privacidad y 
el uso de infor-
mación per-
sonal en pla-
taformas de 
IA avanzadas.
La Comisión 
de Protección 
de Datos de 

Irlanda (DPC, 
por sus siglas 
en inglés) ha 
iniciado una 
revisión para 
de te r minar 
si DeepSeek 
cumple con 
las normati-
vas de protec-
ción de datos 
de la Unión Eu-
ropea, espe-
cíficamente 
el Reglamen-
to General de 
Protección de 

Datos (GDPR).
" Q u e r e m os 
asegurarnos 
de que cual-
quier empre-
sa que mane-
je información 
privada en Eu-
ropa lo haga 
bajo estrictos 
es tándares 
de seguridad 
y transparen-
cia", declaró 
un portavoz 
de  la  DPC.
DeepSeek ha 

sido objeto de 
escrutinio por 
la posible re-
colección ma-
siva de datos 
pe rsonales 
en sus mode-
los de IA sin el 
consentimien-
to claro de los 
usuarios. Se 
teme que la 
empresa al-
macene, utili-
ce o comparta 
información 
sensible sin 

cumplir con 
los estánda-
res europeos 
de privacidad.
L a  e m p r e -
sa aún no ha 
emitido una 
respuesta ofi-
cial, aunque 
se espera que 
proporcione 
detalles sobre 
sus prácticas 
en los próxi-
m o s  d í a s . 

INTERNACIONAL

Irlanda exige a DeepSeek 
transparencia sobre la gestión de 

datos privados
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La ciudad si-
ria de Man-
bech se ha 
convertido en 
un nuevo epi-
centro de la 
crisis humani-
taria en Siria, 
con más de 
500,000 per-
sonas despla-
zadas debido 
a los inten-
sos enfren-
t a m i e n t o s 
entre fuerzas 
kurdas y gru-
pos rebeldes.
Los comba-
tes, que han 
escalado en 
las últimas 
semanas, han 
obl igado a 
miles de fami-
lias a abando-
nar sus hoga-
res en busca 
de refugio en 
otras partes 
del país o en 

países veci-
nos ,  como 
Turquía e Irak. 
Organismos 
humanitarios 
advierten so-
bre la difícil 
situación en 
la que se en-
cuentran los 
desplazados, 
muchos de 
los  cuales 
carecen de 
a l ime n tos , 

agua pota -
ble y asisten-
cia médica.
V i o l e n c i a 
y crisis hu-
m a n i t a r i a
El conflicto 
en Manbech 
es parte de 
la lucha por 
el control te-
rritorial en el 
norte de Si-
ria, donde las 
Fuerzas De-

mocráticas 
Sirias (FDS), 
lideradas por 
kurdos, y gru-
pos rebeldes 
a p o y a d o s 
por Turquía 
han protago-
nizado inten-
sos choques 
a r m a d o s .
"Los bombar-
deos y los ata-
ques han des-
truido vivien-

das, hospita-
les y escue-
las, dejando 
a la población 
sin opciones. 
Las familias 
están huyen-
do en condi-
ciones extre-
m a d a m e n -
te difíciles", 

Más de medio millón de desplazados 
en Manbech por enfrentamientos entre 

kurdos y rebeldes en Siria
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En la noche 
del miérco-
les, un avión 
de pasajeros 
de American 
Airlines y un 
helicóptero 
militar Black 
Hawk col i -
sionaron en 
p leno vue -
lo cerca del 
Aeropuer to 
Nacional Ro-
nald Reagan 
en Washing-
ton D.C., re-
sultando en 
la muerte de 
las 67 perso-
nas a bordo 
d e  a m b a s 
aeronaves.
rican Airlines, 
procedente 
de Wichita, 
Kansas, se en-
contraba en 
aproximación 
final cuando 
ocurrió la co-
lisión sobre 
el río Poto-

mac. A bor-
do del avión 
viajaban 60 
pasajeros y 4 
miembros de 
la tripulación, 
mientras que 
el helicóptero 
transportaba 
a 3 soldados 
en una mi -
sión de en-
trenamiento.
Durante una 
conferencia 
de  prensa , 
el presiden-

t e  D o n a l d 
Trump con-
firmó que no 
hubo sobrevi-
vientes en el 
accidente y 
expresó sus 
condolencias 
a las familias 
afec tadas. 
Además, atri-
buyó la tra-
gedia a las 
políticas de 
Diversidad, 
Equidad e In-
clusión (DEI) 

implementa-
das en admi-
nistraciones 
anter iores , 
argumentan-
do que estas 
han compro-
metido los es-
tándares de 
seguridad en 
el control del 
tráfico aéreo.
Las autorida-
des, incluyen-
do la Admi-
nistración Fe-
deral de Avia-

ción (FAA) y 
la Junta Na-
cional de Se-
guridad en el 
Transpor te 
(NTSB), han 
iniciado una 
investigación 
para determi-
nar las cau-
sas exactas 
de la colisión.

Tragedia aérea en Washington: colisión 
entre avión de pasajeros y helicóptero 

militar deja 67 muertos



El director de 
cine Jacques 
Audiard, res-
ponsable de 
la  pel ícula 
‘Emilia Pérez’, 
ha generado 
controversia 
tras afirmar 
que  e l  es -
pañol es un 
idioma de paí-
ses pobres, 
comentario 
que ha sido 
interpretado 
por muchos 
como una vi-
sión despec-
tiva hacia la 
cultura hispa-
nohablante.
Durante una 
entrevista so-
bre su última 
película, ro-
dada en espa-
ñol y protago-
nizada por Se-
lena Gómez, 
Karla Sofía 
Gascón y Zoe 
Saldaña, el 

cineasta fran-
cés justificó 
su decisión 
de filmar en 
este idioma 
con una de-
claración que 
ha causado 
indignación:
"El español 
es un idioma 
de países po-
bres, y esa es 
una de las ra-
zones por las 
que me inte-

resaba con-
tar esta his-
toria en ese 
c o n t e x to ."
Las palabras 
de Audiard 
no tardaron 
en viralizarse, 
generando un 
torbellino de 
críticas en re-
des sociales, 
donde usua-
rios, actores 
y figuras del 
cine recha-

zaron su co-
m e n t a r i o .
El escritor es-
pañol Arturo 
Pérez-Rever-
te fue uno de 
los primeros 
en responder, 
calificando la 
declaración 
como igno-
rante y con-
descendien-
te. Mientras 
tanto, la ac-
triz Karla So-

fía Gascón, 
quien prota-
goniza la cin-
ta y ganó la 
Palma de Oro 
en Cannes, 
también ex-
presó su des-
acuerdo de 
forma indirec-
ta en sus re-
des sociales.

Director de ‘Emilia Pérez’ genera Director de ‘Emilia Pérez’ genera 
polémica al decir que el español es un polémica al decir que el español es un 

idioma de países pobresidioma de países pobres
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Dua Lipa ha 
vuelto a cap-
tar la atención 
de sus segui-
dores y los 
medios tras 
ser vista en 
París luciendo 
un elegante 
anillo de dia-
mante, lo que 
ha desatado 
rumores so-
bre un posible 
compromiso.
La artista bri-
tánica, quien 

actualmente 
mantiene una 
relación con el 
director de ci-
ne Romain Ga-
vras, asistió a 
un evento en 
la capital fran-
cesa donde su 
llamativa joya 
no pasó des-
apercibida. 
Rápidamente, 
los fanáticos 
comenzaron a 
especular so-
bre si la intér-

prete de Hou-
dini habría da-
do el siguien-
te  paso en 
su romance.
Aunque Dua 
L ipa  no  ha 
confirmado ni 
desmentido 
los rumores, 
la presencia 
del anillo en su 
mano izquier-
da ha sido su-
ficiente para 
generar una 
ola de comen-

tarios en re-
des sociales.
"Se veía ra-
diante y el ani-
llo es simple-
mente impre-
sionante. No 
puede ser ca-
sualidad", co-
mentó un tes-
tigo del even-
to en París.
Desde que su 
relación con 
Gavras se hi-
zo pública, la 
pareja ha sido 

vista junta en 
múltiples oca-
siones, mos-
trando una co-
nexión sólida 
y discreta. Sin 
embargo, has-
ta el momen-
to  n inguno 
de los dos ha 
hablado públi-
camente so-
bre un posible 
compromiso.

ESPECTÁCULO

Dua Lipa luce un anillo de diamante en 
París y desata rumores de compromiso



El reconocido 
cantante Sam 
Smith ha sor-
prendido al 
mundo de la 
moda al elegir 
al diseñador 
mexicano Gil-
berto Brizuela 
para la confec-
ción de su ves-
tuario en su 
próxima gira 
y apariciones 
en  eventos 
de alto perfil.
Brizuela, co-
nocido  por 
su estilo van-

guardista y 
su capacidad 
para fusionar 
texturas, volú-
menes y deta-
lles artesana-
les, ha trabaja-
do con impor-
tantes figuras 
de la moda y 
la música, y 
ahora suma-
rá a Smith a 
su lista de co-
laboraciones 
destacadas.
Según fuen-
tes cercanas 
al diseñador, 

Sam Smi th 
quedó impre-
sionado con la 
capacidad de 
Brizuela para 
crear piezas 
únicas  que 
reflejan per-
sonalidad y 
sofisticación.
"Sam busca 
un vestuario 
que represen-
te su esencia y 
que al mismo 
tiempo tenga 
un toque de 
creatividad e 
innovación. 

Estamos tra-
bajando en di-
seños exclu-
sivos que re-
flejan la iden-
tidad y el em-
poderamiento 
que proyecta 
en el escena-
rio", mencio-
nó Brizuela 
en una entre-
vista reciente.
La colabora-
ción incluirá 
atuendos per-
sonalizados 
para la nueva 
gira del can-

tante, así co-
mo piezas es-
peciales para 
premiaciones 
y eventos de la 
industria mu-
sical. Se es-
pera que los 
diseños inclu-
yan elemen-
tos de artesa-
nía mexicana, 
en un esfuerzo 
por resaltar la 
riqueza cultu-
ral del país en 
el escenario 
internacional.

Sam Smith elige al diseñador 
mexicano Gilberto Brizuela para su 

nuevo vestuario
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BMW ha pre-
sentado la ac-
tualización de 
su SUV eléctri-
co insignia, el 
iX, que ahora 
ofrece mayor 
autonomía , 
nuevas opcio-
nes de moto-
rización y me-
joras tecno-
lógicas para 
mantenerse 
a la vanguar-
dia en el seg-

mento de ve-
hículos eléc-
tricos de lujo.
Uno de los 
cambios más 
destacados 
en esta reno-
vación es el 
aumento en 
la autonomía. 
Dependiendo 
de la versión, 
el BMW iX aho-
ra podrá reco-
rrer entre 435 
y hasta 700 ki-

lómetros con 
una sola car-
ga, gracias a 
una optimiza-
ción en la ges-
tión de batería 
y mejoras ae-
rodinámicas.
Las versio -
nes disponi-
bles serán:
BMW iX xDri-
ve50: Hasta 
600  km de 
autonomía.
BMW iX M60 

(versión de-
portiva): Has-
ta 700 km de 
autonomía.
Ambos mo-
delos conta-
rán con ba-
terías de ma-
yor densidad 
energética, lo 
que permitirá 
recargas más 
rápidas y efi-
cientes. Con 
el sistema de 
carga rápida, 

el iX podrá re-
cuperar hasta 
200 km de au-
tonomía en so-
lo 10 minutos.
B M W  t a m -
bién ha mejo-
rado el des-
empeño del 
iX, ofreciendo 
una acelera-
ción más rápi-
da y una con-
ducción más 
d i n á m i c a .

BMW iX se renueva con hasta 700 km 
de autonomía y más tecnología

AUTOS
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El mercado de 
los SUV todo-
terreno se pre-
para para re-
cibir un nuevo 
contendiente 
que promete 
dar batalla a 
gigantes co-
mo el Toyota 
Land Cruiser. 
Se trata del 
MG Majestor, 
un vehículo 
de origen chi-
no que busca 
posicionarse 
como una op-
ción robusta, 

tecnológica y 
accesible en 
el  segmen -
to de los 4x4.
El MG Majes-
tor se presen-
ta con un dise-
ño imponente, 
destacando 
una parrilla de 
gran tamaño, 
líneas agresi-
vas y una altu-
ra al suelo que 
lo hacen ideal 
para enfrentar 
terrenos difí-
ciles. Su ca-
rrocería mus-

culosa y su 
amplio habi-
táculo lo con-
vierten en un 
SUV que equi-
libra resisten-
cia y confort, 
ideal  tanto 
para la ciudad 
c omo  para 
la aventura.
Bajo el capó, 
el  Majestor 
ofrecerá mo-
torizaciones 
potentes, in-
cluyendo una 
versión híbri-
da y una op-

ción totalmen-
te eléctrica, 
con cifras de 
potencia que 
podrían supe-
rar los 300 ca-
ballos de fuer-
za. Además, 
contará con 
un sistema de 
tracción inte-
gral avanza-
do y múltiples 
m o d o s  d e 
conducción, 
permitiéndo-
le competir 
directamen-
te con mode-

los como el 
Toyota Land 
Cruiser y el 
Ford Everest.
En el interior, 
MG ha apos-
tado por un 
diseño mo -
derno con una 
pantalla táctil 
de gran tama-
ño, cuadro de 
i ns t r u m e n -
tos digital y 
asistentes de 
conducción 
avanzados.

MG Majestor: el nuevo SUV chino 
que desafía al Toyota Land Cruiser




